

伯国政府は欧洲各国に大量に押し寄せており、向かおうとしているシリア難民の一部を受け入れるための交渉を行っている。この計画を実現させるためのEU側からの具体的な提案を待つているところだ。

伯国が先週、EU側に提出したこの計画は、伯國法務省が先週、EU大使館に提出したものだ。3月30日には伯國とEU代表者が会合した。この会合が実現した。

それでもドイツには助け舟

在欧洲難民受け入れへ



ロープを使って川を渡る難民
Manu Gomez / Fotomovimiento 14/03/2016

ジウマ 政府行事でも罷免反対運動



3月30日のジウマ大統領(Lula Marques/Agencia PT)

「罪は積み重なるばかり」
3月30日、ジウマ大統領は大統領府で行われた「ミニニヤ・カーラ・クーデター」だ」という発言を繰り返した。罷免問題の審議準備に入っている下院の特別委員会では同日、罷免ジウマ大統領の罷免案を作成した弁護士や法律学者らが「犯罪は積み重なつていくばかりだ」とし、罷免案を強く肯定する発言を行った。3月31日付伯字紙が報じている。

3月30日、ジウマ大統領は大統領府で行われた「ミニニヤ・カーラ・クーデター」だ」という発言を繰り返した。罷免問題の審議準備に入っている下院の特別委員会では同日、罷免ジウマ大統領の罷免案を作成した弁護士や法律学者らが「犯罪は積み重なつていくばかりだ」とし、罷免案を強く肯定する発言を行った。3月31日付伯字紙が報じている。

請求原案弁護士は猛反論

問われる責任なし」強調

公的銀行から貸す金の結果、国債発行額は増え、利子ばかりが高くなる」と皮肉り、議員らの穴を隠し、嘘をつく。その結果、会計を行い、財政収支の増加を示す。

3月28日には、ブラ

ジル弁護士会(OAB)

主張を行った。

ジウマ大統領は「責任を問われる罪もないのに罷免を行おうとするのは

クーデターだ」と自らの

主張を行った。

ジウマ大統領はさ

ら、粉飾会計疑惑に加

え、デウシジオ・アマ

ラ上議を皮肉つた。

3月29日には、ブラ

ジル弁護士会(OAB)

主張を行った。

ジウマ大統領はさ

ら、粉飾会計疑惑に加

え、デウシジオ・アマ

